



Conférence-débat :

« Les 120 ans de la loi 1901, regards croisés sur l'évolution du monde associatif »

Pour fêter les 120 ans de la loi du 1^{er} juillet 1901 relative au contrat d'association ainsi que les 100 ans de la *Recma, la revue internationale de l'économie sociale**, le Mouvement associatif de Champagne-Ardenne, en collaboration avec la Chaire d'ESS de l'Université de Reims Champagne-Ardenne, vous propose une soirée débat le mercredi 17 novembre 2021 de 16h-18h (en distanciel) sur le thème « **Les 120 ans de la loi 1901, regards croisés sur l'évolution du monde associatif** ».

A partir d'une méta-analyse des articles publiés dans la *Recma*, président.e.s, directeur.trice.s, bénévoles, salarié.e.s, acteurs institutionnels du monde associatif et chercheur.e.s seront invité.e.s à croiser leur regard, dans le cadre d'une table ronde, sur les évolutions du monde associatif au cours de ce centenaire. Les thèmes abordés pourront porter, entre autres, sur l'engagement bénévole, les relations des associations avec les pouvoirs publics, les modèles de gouvernance... Cet évènement s'inscrira dans le mois de l'ESS 2021.

Le 17 novembre, de 16h à 18h, en distanciel.

Entrée libre sur inscription : <https://vu.fr/ZdID>

Le lien zoom sera transmis ultérieurement.



La Chaire ESS de l'Université de Reims, Champagne-Ardenne est soutenue par :



**Créée en 1921 sous le nom de Revue des études coopératives (REC), la Recma est aujourd'hui une des plus anciennes revues au monde dédiée aux études et à la recherche sur l'économie sociale. Elle est classée par le HCERES (Haut conseil de l'évaluation de la recherche et de l'enseignement supérieur) dans la catégorie économie-gestion. Chaque mois, quelque 3 000 chercheurs en France et dans le monde téléchargent ses articles de fonds récents (de moins de deux ans) pour les étudier, les citer dans leurs propres travaux. La revue féconde ainsi la recherche sur l'ESS dans différents champs disciplinaires partout dans le monde. La Recma reste parallèlement ancrée dans les mouvements et les familles de l'ESS grâce à ses valeurs d'éducation populaire toujours très vivantes dans son projet éditorial : qu'il s'agisse d'études ou de recherches-actions menées par des acteurs de l'ESS, ou encore d'articles d'actualité rendant compte de projets et d'événements divers, les coopérateurs et militants mutualistes ou associatifs sont accueillis et accompagnés dans leur expression.*